



# MONTHLY TIMES WAKO

和歌山県立和歌山工業高等学校

H19.10月号

## 「思い出つくろう和工祭」

去る10月4日、5日の2日間に和工祭が開催されました。本年度は「思い出つくろう和工祭」というテーマで開催され、1年生は、看板コンテスト、2年生は舞台発表、3年生は模擬店バザーという形で参加しました。これらの行事と平行して「工業展」、「教職員展」、「育友会による食品バザー」、「献血」などのイベントも実施されました。

また初日の、吹奏楽部によるオープニング演奏をかわきりに、各文化クラブも日頃の成果を積極的に発表していました。今年は、新しく同好会になった土木クラブが、土木の測量器を使って、遠投したフリスビーの距離を瞬時に計測し、参加者を驚かせていました。

二日目の午後からは、恒例の芸能大会が催され、練習を重ねた歌やダンスに会場は大いに盛り上がりました。



＜吹奏楽部＞



＜模擬店＞



＜看板コンテスト1位＞



＜訪れた園児と＞

## ラグビー部 創部60周年記念式典・記念試合

創部60周年を迎え、去る9月29日に記念式典を行いました。同部は昭和22年創部し、5年後には光風工業高校として全国大会初出場。以降15回の全国大会出場を果たし、OBは630余名を数えます。今回の記念式典にはOBと現役部員、保護者150余名が集い、部の還暦を祝いました。式典では、第1期生OBが創部当時の部員集め、用具調達などの苦労話を披露。続いて、坂下校長の祝辞、歴代監督への感謝状贈呈等がありました。

また当日は式典に先立ち、大阪朝鮮高校を招き記念試合を行いました。

28日に開幕する県予選、8年ぶりの花園出場に向けての活躍が期待されます。



＜両校主将によるベナント交換＞



＜記念撮影＞

## 未来のデザインを創造する産業デザイン科

産業デザイン科では、製品開発において重要な要素であるデザイン技術について、イメージだけではなく、実際のものづくりを通して学びます。そのために必要な製図や機械加工などの基礎的な技術とともに、最新の造形加工機を使用したCAD・CAM技術、コンピューターを用いたデザイン実習などを学習します。

さらに、工業数理や情報技術などの学習を通して、将来、大学や専門学校におけるより高度な学習にも継続していただけるような幅広い知識を習得します。



### — 11月の行事予定 — きのくに学び月間

- 1日 「きのくに学びの日」
- 5日 (月)～11日 (日) 学校開放週間
- 7日 (水) 生徒会役員改選
- 14日 (水) 進路講演会
- 22日 (木) マラソン大会
- 27日 (火) 2学期期末考査発表
- 28日 (水) 「ものづくり」講演会

〒641-0036  
和歌山市西浜3-6-1

和歌山県立和歌山工業高等学校(全日制)

Tel 073(444)0158 Fax 073(444)2510  
<http://www.wakayama-th.wakayama-c.ed.jp/>

